

La Jamaïque rejette les attaques de Marco Rubio contre la coopération médicale cubaine



La Havane, 28 mars, (RHC)- Le secrétaire d'Etat nord-américain, Marco Rubio, n'a pas eu les résultats escomptés dans sa visite en Jamaïque en ce qui concerne sa campagne de discrédit et de pressions contre la coopération médicale cubaine.

"Soyons clairs, les médecins cubains en Jamaïque nous ont été d'une aide précieuse", a souligné le Premier ministre, Andrew Holness, lors d'une conférence de presse conjointe avec Marco Rubio, au terme d'un entretien en marge d'une réunion de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, consacrée à la sécurité énergétique, l'immigration illégale et la lutte contre les gangs, notamment en Haïti.

Le chef du gouvernement jamaïcain a rejeté toute allégation de travail forcé dans son pays.

Il y a quelques jours seulement Washington a annoncé des restrictions de visas à l'encontre de responsables cubains et étrangers, ainsi que leurs proches, liés au programme cubain de coopération médicale à travers le monde.

Sources : Plusieurs

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/379728-la-jamaique-rejette-les-attaques-de-marco-rubio-contre-la-cooperation-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba